



Name des Hundes: Lenie vom Aufspringbach

Rasse: Canilo

geboren: November 2016

Ich mag: neue liebe Menschen kennen lernen, spazieren gehen und viele Leckerchen, aber am liebsten kuscheln, gekrault werden und schmusen...

Ich mag nicht: wenn man mich anschreit oder mir weh tut

Mein Mensch ist: Christiane Rath

Warum wir Sie besuchen:

mein Frauchen kann sich ein Leben ohne Hunde nicht vorstellen und möchte auch Menschen, die keinen eigenen Hund haben können, ein Stück von dieser Freude abgeben bzw. teilen. Da ich gerne überall dabei bin und immer Kontakt auch zu noch fremden Menschen aufnehmen möchte, freue ich mich schon darauf, Sie zu besuchen und gekrault zu werden!